

## El Papelito

Medía cerca de 80 centímetros,  
tenía tres años

y había tirado un papel  
de caramelo al piso.

Mi viejo,

me ordenó

que lo levantase,  
y lo tirara al tacho  
de basura.

Yo no hacia caso...

-martín, agarra el papelito  
y tiralo.

Yo miraba desde abajo.

-MARTIN, AGARRA EL PAPELITO,  
Y TIRALO AL TACHO!!

Yo seguía mirando.

Así estuvo la cosa  
por unos 20 minutos,

hasta que mi viejo

se hartó,

lo agarró,

lo puso en mi mano,

e hizo que mi mano

fuese hasta el tacho

de basura.

Nos miramos unos segundos,  
fuimos hasta el auto...

teníamos que ir

a lo de mis abuelos.

él se sentó adelante

y yo atrás,

los dos estábamos seguros

de haber ganado.